

UN NUEVO

ente a la excárcel de San Gregorio... egalos a los compradores

ción a la Revista Ilustrada de libros encuadernados por... en colecciones desde el primer número...

10 céntimos tom, y se reciben encargos para toda clase de encuadernaciones.

que los pobres residentes en dicho distrito, hijos de Valencia o domiciliados en ella...

Mariano Pardo, sastre tallor, Tros-Alt, 51. Confección de trajes. Precios económicos.

En la Exposición y Concurso celebrado en Granada en Septiembre último, alcanzó la Sociedad Anónima Gros medalla de oro...

LI IDEAL. Sombrillas y abanicos. No comprar sin visitar esta casa. San Vicente, 2, chañán.

El Alcalde ha participado al director de la Sociedad de Aguas Potables que para poder abastecer de agua el puerto...

Con motivo de ser ayer el primer día de abono ordinario para la corrida del 17, hubo en las oficinas de la plaza gran animación...

Para el abono extraordinario, como ya dijimos, están señalados los días 14 y 15.

Según telegrama recibido por la comisión, los toros de Castellones no pudieron encajonarse...

Digno de grandes elogios es el escaparate de la camisería de La Estrella, Bajada de San Francisco, 21...

Pescados frescos del Cantábrico. Posta Queral, 20.

Ha cesado en el cargo de ayudante topógrafo de la sección facultativa del Ensanche D. José Martí Tarazona...

La Alcaldía ha solicitado autorización del Gobernador para constituir en la sucursal de la caja de Depósitos...

También le ha rogado que resolva a la mayor brevedad el recurso de alzada interpuesto por la Sociedad de Aguas Potables...

Sin extraer razones ni cubrir el paladar, la cirujana dentista doña Aurelia Cavazzuti construye y coloca dientes y dentaduras de níquel y aluminio sobredorado...

Todo el que en el mundo intento adquirir renombre y gloria, use a menudo de «Oriva» la acreditada «Colonia».

Trinquete Pelayo. Hoy gran partido á rebote y cuerda, Mendoza, Mari y Font, contra Tito, Chiquet de Guadaluar y Chatet. Precio 15 céntimos.

Se ruega á los socios del Circulo Frutero la asistencia el día 16 del corriente, á las tres de la tarde, que se celebrará junta general ordinaria para la elección de nueva directiva.

El día 6 del actual se verificó la subasta pública de las obras de reparación de la carretera de Chobras, siendo adjudicada á don Fernando Jiménez.

Esta mejora es debida al diputado á Cortes Sr. Gil Rogor, cosa que hacemos constar á pesar de ser enemigo político.

Se convoca á los auxiliares gratuitos de ambos sexos de las Escuelas públicas de esta capital, hayan prestado servicios ó presten en la actualidad, á una reunión que como continuación de la anterior tendrá lugar mañana jueves, á las nueve de la misma, en el local de la Escuela pública de niños de la calle del Huerto de los Sastreros...

Cascarol Cura estrofinamiento. Venta, Farmaciento.

Teatros Pizarro: Mañana jueves, día festivo, se verificarán dos grandes funciones tarde y noche...

Movimiento del Puerto Vapores entrados: El vapor Mariner, de Génova y escalas, con tránsito; el Carmen, de Bilbao y escalas...

Vapores salidos: El vapor Mariner para Glasgow y escalas, con tránsito y fruta; el Carmen, para Barcelona y escalas...

Movimiento obrero CASA DEL PUEBLO. Se convoca á todos los delegados que componen el comité de centro...

ELABORACIÓN DEL PAN. Esta sociedad participa á todos los que pertenecen al oficio de panaderos y desean ingresar en la misma...

Los Sres. Coscollá y Martí han sido comisionados por la Alcaldía para presidir la subasta del derribo de la casa núm. 47 de la calle de la Bolsería...

La junta para la extinción de la mendicidad del distrito de la Audiencia, á fin de completar el registro de socorros, hace público

LA FABRIL VALENCIANA

Sociedad anónima. Unica fábrica en España de máquinas para hacer calceta y toda clase de género de punto...

BANOS DE FUENTE PODRIDA

VIAJE DIRECTO DE VALENCIA AL BALNEARIO. Temporada oficial de 16 de Junio á 30 de Septiembre. Méd.: Dr. E. ENRIQUE SALVÁ

EL NÚM. 2

Refrescos espumosos. Los más higiénicos. Plaza de Emilio Castelar, número 2.

ESPECTÁCULOS

TEATRO PIZARRO. A las 9.—La horquilla.—La isla de los celestinos (estrano).—El arte de ser bonita. CINEMATOGRAFO MODERNO.—(Calle del Pintor Sorolla, al lado de la subasta de Clement).

Los Sres. Gasset, Echegaray (D. Martín) y Rodríguez San Pedro han llegado á un acuerdo respecto al establecimiento de trenes rápidos de la frontera francesa á Vigo...

La actitud de Maura Los íntimos del Sr. Maura niegan que éste se retire á la vida privada.

El duque de Bivona El duque de Bivona ha visitado al señor Quiroga Ballesteros, á quien ha dado cuenta de la situación de Barcelona.

El alto personal Todavía no hay referencias de la combinación de altos cargos.

Propósitos El Sr. Moret, con objeto de dar tiempo á la rectificación del censo, demorará la publicación del decreto de disolución de las Cortes hasta Agosto.

El Concordato En breve comenzarán de nuevo las gestiones para la reforma del Concordato.

Sobre el atentado Ha sido procesado el director de la Escuela Moderna de Barcelona Sr. Ferrer, por creerse cómplice del atentado.

Manifestaciones de Gasset El Sr. Gasset nos ha dicho que se erguirán los que dudaron de que el Sr. Moret haya obtenido todos los medios necesarios de gobierno.

De Bilbao Bilbao.—Ha fallecido el pintor vizeño Sr. Guina.

Los altos cargos El Sr. Moret ha dicho que los nombramientos de altos empleados no se harán públicos hasta que los sancione D. Alfonso.

El obispo de Pamplona Pamplona.—Ha llegado de Roma el obispo de la diócesis, qui en su día o cuenta al Papa de los atropellos cometidos por los católicos.

Por telégrafo y teléfono La «Gaceta» Inserta una real orden anunciando 52 vacantes de aprendices de marineros en la escuela del Ferrol.

Consultorio Grifol ENFERMEDADES SECRETAS HORAS DE CONSULTA De 10 de la mañana á 4 tarde Santa Teresa 21

VINICULTORES SALIFENOL Aclara los vinos y evita el agrio-dulce, conserva los vinos por débiles que sean, evita el agrio, les da brillantez, no les comunica olor ni sabor, no contiene nada extraño al vino, suprime el alcohol, yodo y demás drogas.

Vinos agrios El neutralizador Bofill cura dejándolos á su primitivo estado. Produce los enológicos. R. Cantero, calle Pintor Sorolla 17, (patio lado de la subasta).

EL BUEN TORO Se reduce el establecimiento.—Sigue la liquidación de géneros y hay para vender grandes y pequeños aparatos para escaparatos; también hay para gas y electricidad.

CINEMATOGRAFO MODERNO En este cinematógrafo situado en la calle de las Barracas, habrá todos los días excelentes sesiones, exhibiendo las actuaciones de las más acreditadas casas del extranjero.

TUPINAMBA Café puro, aroma concentrado con real privilegio, chocolates y té, medalla de oro en la Exposición de París.—Dorochos, 8, (frente á la tienda de las Ollas).

Por telégrafo y teléfono La «Gaceta» Inserta una real orden anunciando 52 vacantes de aprendices de marineros en la escuela del Ferrol.

A lo que podría contestarse con otro tema: Si Rusiñol quería venir y no estaba enfermo, pues el día en que daba teléfono me ate esta mentira habló en el gobierno civil de Barcelona con el duque de Bivona, ¿por qué no vino?

¿Estaría de purga ese día el Sr. Rusiñol? Nuestra plancha, como todos ven, ha sido enorme. Y á propósito de una corta frase que repetidas veces insertaban en El Pueblo cal de ayer los cultísimos brutos de dicho papel, al anochecer sorprendimos telefónica mente una conversación que sostenía el archidivertido don Rodrigo (á quien dentro de poco habrá que ponerle equívocos) con el no menos divertido Villanueva:

«Mira usted, Villanueva; no quiero que el periódico deicienda á decirse con ezos de El Pueblo gente sin educación, coza que hay que recibirla, que hay que maw arla. Y nozotroz la hemoz mamado. Nozotroz y hemoz recibido... Conformes. Que sigan así.»

Unión republicana JUVENTUD UNION REPUBLICANA.—Se convoca á junta general por única convocatoria, para mañana jueves á las tres de la tarde, con el fin de tratar de la plaza de consejero y formular las plegarias y proposiciones que los socios tengan por conveniente.

Local de la sociedad, Tejedores, 27.—El presidente, V. Marcó Miranda.

LA FERIA DE JULIO

Certamen musical Nuestro querido amigo el presidente de la comisión de Músicas, D. José Mira, está haciendo activas gestiones para conseguir que el Certamen regional consiga el mayor éxito posible, pero esta conducta de dicho edil puede resultar en perjuicio de la Alcaldía si no pone de su parte un poco y ordena se paguen los premios que se adjudican de certámenes anteriores á las bandas que los obtuvieron.

Ayer mismo se recibieron en el Ayuntamiento tres cartas de los directores de las bandas de Alginet, Almazora y Albaida, y las tres eran tan razonadas como duras.

El Alcalde dijo ayer mañana que dentro de este mes se satisficran los citados premios, y esto promesa que creamos formal, la hacemos pública para que llegue á oídos de los interesados.

«Tenemos la seguridad que el Sr. Sanchis Bergón cumplirá su promesa, y además estamos convencidos de que el Sr. Mira no ha de «dejar el asunto de la mano hasta conseguir se paguen los premios citados.

Hay, pues, necesidad de que las bandas se preparen y dispongan á ganar otro en el año actual.

Y para que sepan lo que han de interpretar como pieza obligada, á continuación lo publicamos.

Primera sección, ó sea músicas que consten de más de 40 plazas, abertura «Hollón», de París.

Segunda sección; músicas menores de 40 plazas y mayores de 30, «Ruy Blas», de Mendelssohn.

Y tercera sección; músicas menores de 30 plazas, «Belle Fleur», de Hemmerle.

Donativos El interventor de la fábrica de Tabacos envió ayer mañana al Alcalde 25 pesetas con destino á la Feria de Julio.

El gerente de Abacerías, por unanimidad ha acordado cooperar á los gastos de la próxima Feria con el 4 por 100 de la cuota que satisface al Tesoro como contribución. Es digna de aplauso y de imitación esta conducta.

Convocatoria Esta mañana á las doce se reunirá la comisión de Propaganda y Cartel.

Escuela laica El Ideal del Cabañal La junta directiva de estas escuelas, en sesión celebrada el día 11 del actual, eligió maestro interino de las mismas á D. Rafael García.

Lo que se pone en conocimiento de todos aquellos que hayan tomado parte en el concurso, á fin de que pasen por secretaría á recoger sus documentos.—La directiva.

Las Barracas LLOP, 3 y 10 LOS ALGODONES de esta casa siguen siendo superiores en clases y colores BORDADOS SIN COMPETENCIA A PRECIOS REDUCIDOS, con motivo de la gran BAJA DE LOS CAMBIOS.

Variado y extenso surtido. PRECIOS FIJOS Y ECONÓMICOS. DESCALZO Y VILLENA.—VALENCIA

Noticias

Los católicos sinceros y los que por conveniencias personales manifiestan serlo, andan ataradísimo estos días con las fiestas que ellos llaman del Corpus, que este año, por fin, se han decidido á celebrar, no insistiendo más en la tontería de querer que las pague el Ayuntamiento, y convenciéndose de que, por ser religiosas, sólo los que en la religión creen ó aparentan creer, deben pagarlas, como El Pueblo viene sosteniendo hace años.

Así nos gusta ver á los creyentes, sacándose el bolsillo para festejar á su Dios, no convertidos en roñosos ganguistas, que querían celebrar las fiestas religiosas con el dinero del Ayuntamiento.

Tenemos la seguridad de que el Señor, que indudablemente en sus inexcusables designios, y por aquello de que, no se mueva la hoja del árbol sin la voluntad Divina, habría previsto ya el caso, y dispuesto que el Ayuntamiento de Valencia implantara su separación de la Iglesia para poner á prueba á sus borregos católicos y saber en cuántas pesetas pueden calcular los afectos de cada uno de los mismos.

Como las fiestas se celebran costándolas con sus fondos los católicos, con su pan se lo coman, y hagan de su capa un sayo, que á nosotros poco nos importa que salgan á bailar las anti-artísticas dancetes, ni que se pasen por Valencia el bou y la mula, ni la burra de Baalam.

Ministerio de Educación, Cultura y Deporte 2012

¡Atención! Lo que se vende

Hemos recibido un escogido y abundante surtido de driles, alpaca, así como estambres finísimos, propios para la estación de verano, todo de la más selecta novedad y á precios verdaderamente agradables.
Para caballeros Trajes lanilla de 30 á 70 pesetas. En estambres, de 40 á 90 los más superiores.
Para niños Trajecitos dril, nuevos modelos, de 3 á 12 pesetas. En pliques, modelo elegante, de 10 á 25 pesetas. En alpaca y lanilla, modelo última creación, de 5 á 30 pesetas.
Sastrería EL NON-PLUS-ULTRA, Paz, 4 (junto al café Fortis)
El que no compra en esta casa se perjudica.

De Guadalajara Han terminado los exámenes de ingreso en la academia de Ingenieros. Han obtenido plaza 35 aspirantes.
División inglesa Alicante.—Ha salido con rumbo á Gibraltar la división de la escuadra inglesa que fundó aquí hace unos días.
De Las Palmas Las Palmas.—El capitán del vapor italiano «Governador» ha participado que á la altura del río de Oro encontró al pailebot «Soledad», de la matrícula de Las Palmas, que carecía de víveres.
El capitán socorrió á los tripulantes espléndidamente.
Procedente de Africa ha fondeado un crucero inglés.

Entierro Se ha verificado el entierro de Juana Díaz, otra de las víctimas del atentado, fallecida en el Hospital.
Ha presidido el duelo el ministro de Marina.

Bote salvavidas La Junta de Salvamento de Náuticos ha presentado en el ministerio de Marina un proyecto de bote salvavidas, construido en Barcelona.
Si se aprueba será conducido á San Sebastián para realizar con él pruebas durante la estancia de D. Alfonso en aquella capital.

Los restos de Castellano Hoy han sido trasladados á la estación del Mediodía los restos del señor Castellano.
Al acto ha asistido el gobierno, las autoridades, presidentes de las Cámaras, Maura, Dato, Azárraga y la plana mayor del partido conservador.
El féretro ha sido colocado en un furgón á la cola del tren correo de Zaragoza.

Hoja denunciada Ha sido denunciada una hoja defendiendo la conducta del Sr. Nakens.
Su autor, Sr. Barriovero, ha ingresado á la cárcel.

El sumario En los once días que va abierto el sumario sobre el atentado, se han llenado ya 3.000 folios.
La causa toca á su término.
Sólo se espera que queden cumplimentados algunos exhortos mandados á provincias.

Los mauristas Un incendio horroroso ha destruído en Padua una fábrica de lencerías, causando pérdidas por valor de medio millón de liras y dejando sin trabajo á más de quinientos obreros.
El paro de marineros en Nápoles agrava todavía, por la falta de salida de los vapores, la situación de infinidad de emigrantes.

Un loco homicida Berna.—Ha sido otra vez capturado el asesino del ministro plenipotenciario de Rusia, que se había fugado del manicomio en que estaba recluso.

Política francesa París.—El debate comenzará mañana en la Cámara de los diputados con la interpelección de Germalin sobre la política general del gobierno.
Créese que el debate será copioso en discusiones de todos los matices, pero es creencia absolutamente general que la mayoría dará un voto de confianza al gabinete, terminando el debate el miércoles ó el jueves.

En Corea Londres.—Un cablegrama de Tokio afirma que el litigio entablado por Rusia respecto de la representación diplomática de Corea ha tenido la solución que se temía, aceptando el convenio que entrega las relaciones exteriores del imperio coreano al Japón.
El cónsul general de Rusia en Seul, recibirá, pues, el «exequatur» del gobierno japonés.

Los judíos Londres.—En un mitin de obreros judíos se ha hecho constar la disgregación del sionismo, que hace dos años pintaba á los israelitas de todo el mundo en el plan de volver á Palestina.
Los sionistas jóvenes no quieren perder más tiempo y trabajan para establecer inmediatamente una colonia en el Africa central (Uganda).
También hay una importante corriente de emigración al Canadá.
Washington.—El presidente Roosevelt ha recibido un mensaje de la comunión hebrea de Marruecos, dándole las gracias por la benevolencia demostrada en pro de ella por los delegados norte-americanos enviados á la conferencia de Algeciras.

Incendio París.—Lila.—El fuego ha devastado una fábrica de productos químicos causando daños por valor de centenares de miles de francos.

Desde Alemania Berlín.—La Prensa se ocupa de la cuestión de organizar una acción internacional contra el anarquismo.
Algunos periódicos opinan que en este asunto España debe tomar la iniciativa, creyéndose ya segura la cooperación de Alemania y aún la de gran parte de los Estados de Europa.
Estos últimos días han caído grandes lluvias sobre toda Alemania.
La huelga metalúrgica de Siberia ha

terminado finalmente con una victoria completa por parte de los patronos.
—Esta misma semana, una comisión compuesta de treinta altos funcionarios de la administración alemana, dictaminará sobre proyecto de ensanche del canal de Kiel, para dar más facilidades al tráfico.
—Se afirma que el próximo mes de Octubre celebrarán una entrevista el rey Eduardo de Inglaterra y el emperador de Alemania.

Notas americanas Londres.—Según noticias de Nueva-York, va á ser formidable la lucha que se está preparando entre los grandes trusts y el presidente Roosevelt, iniciando tal vez la campaña, que tomará sin duda carácter revolucionario, el trust de las carnes, cuyos grandes horrores acaban de ser descubiertos.
Esta campaña se dirige principalmente contra Roosevelt y sus reformas y perturbará hondamente la marcha financiera del país.
Ha sido detenido en el túnel de un ferrocarril subterráneo un hombre, en el momento en que se disponía á hacer estallar una bomba al paso de un tren lleno de pasajeros.
Créese que se trata de un anarquista.
En Boston fué inaugurado, con asistencia de treinta mil personas, el templo dedicado á la nueva secta del Cristianismo científico.
En el acto estuvieron representadas todas las naciones europeas, recaudándose entre los asistentes más de cincuenta mil dólares para gastos de propaganda de la novísima secta.

La situación de Rusia París.—De San Petersburgo dicen que el gobierno Gremkin no admite y que está elaborando un proyecto de ley sobre la cuestión agraria.
En las más altas esferas existe el convencimiento de que un gobierno parlamentario sería peligroso, pues los burócratas y cortesanos han conseguido alarmar al zar, que pensaba ya desprenderse de Gremkin.
Se cree, empero, que la Duma no podrá aceptar el proyecto agrario del gobierno, cuyo fin es la expropiación, de manera que la verdad es que Gremkin se encamina así á un conflicto directo con la Duma, del cual quiere hacerla responsable, conflicto que puede tener consecuencias muy funestas.
El «Novoye Vremia», que había publicado artículos en favor de la Duma, defiende hoy nuevamente á la burocracia.
De Varsovia dicen que un sujeto ha matado de un tiro al jefe de policía de Biastok.
Se dice que el burgomaestre y el secretario del gobierno general han sido heridos mortalmente.
—Un periódico de Londres inserta un interview que su corresponsal en San Petersburgo ha celebrado con un miembro del gobierno del zar.
Dicho ministro ha dicho que la Duma no es un Parlamento, sino una Asamblea revolucionaria.
Los últimos despachos señalan crecientes sediciones en Polonia.
La Duma ha aprobado ya los principales artículos del reglamento, y ha comenzado la discusión de las interpelaciones por lo referente á la pena de muerte, que ha motivado una larga discusión.
Dicen de Tiflis que en una reyerta entre armenios y musulmanes, resultaron 11 armenios y dos musulmanes muertos.

Robo Roma.—Al príncipe Andrés de Grecia le han robado gran cantidad de alhajas, entre ellas las que destinaba á la reina de España y á la princesa Ailcia.

Bolsin Interior, 81'90.
Amortizable, 99'95.
Francos, 9'65.
Libras, 27'52.

Incendio macabro París.—Mr. Paul Gestin que había fallecido en la calle de Saint-Ouen, de Montmartre, era velado por su viuda y una niña de corta edad.
De pronto la viuda, llamada Josefa Gestin tuvo que presenciar el espectáculo terrible de ver comenzar á arder el féretro de su esposo.
Gracias á la oportuna intervención de los bomberos pudo evitarse que se realizara totalmente el incendio macabro.

Drama pasional Genes.—Se ha desarrollado un crimen pasional que ha producido viva emoción entre todos los habitantes de la costa.
Hace cerca de dos años Gerónimo Oriandini y Vitoria Stochti, jóvenes de 23 años, se correspondían con intensa pasión amorosa.
Después de haber soportado la familia de la joven todo este período de relaciones, decidió que terminasen, á lo cual se opuso resueltamente la muchacha.
Para confirmar su propósito, la enamorada joven multiplicó las entrevistas íntimas con su amante, por lo que fué rigurosamente vigilada por su familia.
No obstante la continuada vigilancia de que era objeto, pudo escaparse y reunirse en un bosque con su novio.
En vista de que los amores de ambos sufrían toda suerte de contrariedades y ruda oposición por parte de la familia de Vitoria, el amante disparó su revólver contra su novia, que quedó muerta á consecuencia del disparo.
Después él volvió el arma contra sí é hizo otro disparo que, aun cuando le hirió de gravedad, le permitió arrastrarse hasta un árbol corpulento, en donde se ahorcó.

Parricidio París.—Ha sido condenada á trabajos forzados María Luisa Auiler, casada y madre de cuatro hijos.
Hallábase procesada por haber estrangulado á su suegra mientras dormía, prendiendo después fuego al lecho para hacer desaparecer las huellas del crimen.
El móvil del delito fué el de robar á la suegra 600 francos que tenía guardados.

Diario perseguido Berlín.—Por atacar al príncipe de Bawlow ha sido denunciado y recogidos los materiales de imprenta del diario alemán «Rheinish westfälische Zeitung».

NOVISIMA GEOGRAFIA UNIVERSAL

por ONESIMO y ELISEO RECLUS
Traducción y prólogo de D. VICENTE BLASCO IBÁÑEZ
De venta en todas las librerías y kioscos de periódicos. Se admiten pedidos en esta administración.

Muerte de un poeta París.—Se ha suicidado el poeta Carlos Fremine.
El móvil del suicidio obedece á una enfermedad crónica que padecía en el pecho.
El suicida se disparó un tiro que le destruyó la masa encefálica.
Carlos Fremine era compañero de tristezas de Arnaud Silvestre.

Los abaniqueros valencianos La comisión de abaniqueros valencianos visitarán mañana al ministro de Hacienda, acompañados del Sr. Canalejas.
A pesar de los esfuerzos que han hecho en pro de sus aspiraciones, desconfían de obtener ventajas del arancel, en la parte que á ellos interesa.
De todos modos sean favorables ó adversas las gestiones que practicarán, mañana regresarán á Valencia.

Maura, los conservadores y el gobierno Los conservadores desmienten rotundamente un suelto de «La Correspondencia» atribuyendo al Sr. Maura el propósito de reunir al partido en el caso de decretarse la disolución de Cortes, retirándose acto seguido á la vida privada.
Cuantos políticos han intentado conocer impresiones acerca del Sr. Maura respecto á su entrevista con D. Alfonso, han resultado chasqueados en sus propósitos.
Sin embargo, hácese conjeturas suponiendo que el rey le llamó antes de partir para la Granja con objeto de manifestarle el verdadero alcance de la confianza otorgada al Sr. Maura.
Aunque se sabe de cierto, presúmese que la entrevista fué satisfactoria puesto que se desmienta á los cuatro vientos que el partido conservador se proponga adoptar actitudes extremas.
Por su parte, «La Epoca», en un artículo, rechaza la suposición de que Maura trate de seguir una conducta de regresiones porque salga á la defensa del sistema constitucional y del Parlamento, maldichos por los atravimientos de lenguaje de los actuales gobernantes, lanzando á la plaza pública, con irreverencia y temeridad manifiestas, frases y opiniones que atribuyen á D. Alfonso.

Donativo El marqués de Tovar ha entregado al alcalde de Madrid 2.000 pesetas en nombre del príncipe heredero de Portugal.
Este donativo se repartirá entre los pobres de la villa.

Fin de una huelga.—General fallecido. A Lourizán.
Un telegrama oficial de Lérida dice que ha cesado la huelga, reanudándose los trabajos en las minas de Pla de Port.
La guardia civil se ha retirado, restablecida que ha sido la tranquilidad.
Ha fallecido el general Bertrán de Lis.
El sábado marchará el Sr. Montero Ríos á sus posesiones de Lourizán.

Conferencia.—Programa aprobado El juez D. Manuel del Valle, que entiende en el sumario por el atentado de la calle Mayor, ha celebrado una conferencia con el ministro de Gracia y Justicia señor Celleruelo.
Han cambiado impresiones sobre el hecho de autos y acerca de la marcha del sumario.
—Ha sido aprobado el programa del reglamento del concurso de ganados que se celebrará en la Coruña.

Amor y timo En la delegación del distrito de la Inclusa se ha presentado una mujer de 46 años, denunciando un hecho verdaderamente chusco.
Según la denunciante á un individuo que le dió palabra de casamiento le entregó la suma de 475 pesetas para que fuera á un pueblo y recogiese los documentos indispensables para el casorio.
Han pasado los días, la novia ha practicado gestiones y el sujeto ha desaparecido, siendo lo más chusco que el vivo en cuestión no se ha presentado en su pueblo natal á recoger los papeles que dijo iba á adquirir.

La feria de Algeciras Algeciras.—Han terminado los festejos de la feria, á la que ha acudido escaso número de forasteros.
Las corridas de toros verificadas no han satisfecho á los devotos de Montes.

Cinco ahogados Villagarcía.—En el pueblo de Zorno zozobó una barca tripulada por diez marineros y el patrón.
Perecieron ahogados cinco tripulantes.
Uno de los infortunados víctimas de las olas, deja siete huérfanos en la mayor miseria.
El patrón y los cinco tripulantes salvados han sido detenidos para depurar las cau as del naufragio.

Huelga de tipógrafos solucionada Ferrol.—Por fin ha sido solucionada la huelga de obreros tipógrafos.
Los patronos han accedido á conceder todas las peticiones formuladas por los huelguistas.
Estas consistían en trabajar siete horas

y cobrar toda la semana entera, trabajan do solo seis días.

Incendio de un monte Ferrol.—En el monte Tojales se ha producido un horroroso incendio.
Ha habido pérdidas enormes.
El incendio fué producido por la explosión de un cartucho de dinamita de unos pescadores que se preparaban para salir.
Los dueños del monte les hicieron muchos disparos, ahuyentándolos.
Ha salido el cañonero «Marqués de la Victoria» para ejercer vigilancia con motivo de la pesca.

Los príncipes de Battenberg Segovia.—La llegada de los reyes á la estación, ésta aparecía engalanada, viéndose mucho público.
D. Alfonso y su esposa visitaron detenidamente el Alcázar y la Catedral.
Al salir fueron aplaudidos, regresando á la Granja en automóvil.
Después volvieron nuevamente á Segovia para despedir á los príncipes de Battenberg, en lugar de ir á la estación de Loya, como momentáneamente se había pensado.
La despedida de los príncipes fué cariñosa.
Doña Beatriz besó repetidas veces á don Alfonso.

Madre ó hija se besaron y lloraron. Poco después partió el tren conduciendo á los príncipes, regresando D. Alfonso y doña Victoria en automóvil á la Granja.

El Congreso italiano Roma.—En la sesión de reapertura del Congreso el presidente Giolitti antes de hacer la presentación del nuevo ministerio dijo que se creía autorizado, sin excepción alguna, para consignar que toda Italia sentía el atentado anarquista cometido en Madrid.

Se oyeron grandes aplausos. Después expuso el programa del gobierno, indicando las reformas que se proponía llevar á cabo.

EN LA CÁMARA FRANCESA Discusión de Sarrién París.—En la sesión de hoy el presidente de la Cámara Mr. Brisson pronunció un discurso de salutación, anunciando que el jefe del gobierno iba á pronunciar un discurso sobre la política que se propone desarrollar el gabinete.
Después, el presidente del Consejo monsieur Sarrién, ha declarado que las últimas elecciones de diputados confortaron y robustecieron, por la voluntad del pueblo, la consolidación de las instituciones republicanas.

Declara los propósitos del gobierno de proseguir una política de progreso y reformas en armonía con lo que reclama la opinión de Francia, eminentemente republicana y radical.

Propone la votación de una amnistía general, incluyendo los delitos por huelgas, reuniones, Prensa y los cometidos con motivo de los inventarios.

Anunció que solicitará la abrogación definitiva de la ley Falloux.
Afirma asimismo sus deseos, que llevará á la práctica, de reformar los Consejos de Guerra y los Tribunales marítimos.
La supresión del derecho sindical.
Declara que buscará la solución de los conflictos entre el capital y el trabajo.

Dijo que presentará un proyecto de ley modificando el régimen futuro de las concesiones mineras, con participaciones para los trabajadores.
Finalmente declaró que estudiará el desenvolvimiento de las cuestiones económicas y las que se refieren á las colonias de Francia.

Grandes aplausos siguieron á las últimas palabras del jefe del gobierno, cuyo discurso, elevado y patriótico, á la par que de apoyo á las clases obreras, fué muy bien recibido por toda la Cámara.
MENCHETA.

Círculos y sociedades

Los Excéntricos (Espartero, 5, entre-suelo).—Esta sociedad celebrará junta general extraordinaria mañana, á las diez de la misma. Se suplica la asistencia. El mismo día, de diez á una de la noche, baile familiar.—El vicesecretario, V. Casqueta.

Grasa de Caballo para el calzado y correajes. Pastillas de todos colores para limpiar el calzado de lona.

De venta en el kiosco de periódicos de la calle de Gracia, 62 frente á la excárcel de San Gregorio

Con real privilegio Gotas antisifilíticas

DEU DR. RINELLES NO CONTIENE MERCURIO GRAN TRIUNFO DE LA CIENCIA NO HAY SIFILIS Curación radical y segura con sólo tres frascos. Probado y comprobado. Precio del frasco 7 pesetas. Tratamiento cómodo, seguro y económico.

DEPOSITOS Valencia, José Barbora, Sagrario de San Francisco, 25 Madrid, representante, Pizarro, 13. Barcelona, Dr. Andreu. Alicante, D. José Orozco, calle de Sagasta. Murcia, señora viuda de Pino y Viés. Cartagena, Dr. A. Malo de Molina. Palma de Mallorca, Bernardo Terrasa

ELADIO FAJARNES CIRUJIA, MATRIZ, PARTOS De 3 á 5 Pl y Margall (antes Ruzafa) 80

MADERAS DE RIO

De calidad superior para construcciones.
Abundante y variado surtido en Maderas de todas clases.
Precios económicos.
HIJOS DE JAIME NICOLAU.
Cajas para envase de frutas.
Teléfono, 1.104.
Camino del Grao, 73, Valencia

Paracuellos de Gilloca (Calatayud Zaragoza)

etc.) tanto más seguro, cuanto más crónicas sean. De gran utilidad en las enfermedades de los ojos, nariz, oídos y matriz, sostenidas por vicios de la sangre y en los catarros de las vías respiratorias. Habitaciónes excelentes. Luz eléctrica, Restaurant, Capilla, Billares, Garaje, Cámara oscura, Conciertos, etcétera.
Médico-Director: Dr. D. Benito Avilés, San Agustín, 2, Madrid. Informes y noticias: Caballero de Gracia, 21, Zapatería de Cortadellas (Madrid). En Paracuellos de Gilloca: Sr. García Serrano, (propietario). En Valencia: Ricardo Llobregat, Triador, 8. Temporada oficial 15 Junio al 30 Septiembre.

CURA DEL ESTÓMAGO

El "Dagli Remedio Gancho" cura siempre todos los males del estómago por crónicos y agudos que sean y aunque hayan fríasado todos los demás remedios que solo alivian algunas veces por los nuevos calmantes que contienen (opio, morfina, cocaina) y al fin siempre perjudican y matan al enfermo. El "Dagli Remedio Gancho", alivia cual rayo y cura siempre. Pídanse el "Dagli" a 2 pesetas caja, en las boticas. Consultas gratis por carta ó personal al Dr. Mateos, Preciados, 28, 1.º, Madrid. Va por correo enviando sellos.

MALES NERVIOSOS PARALISIS, EPILEPSIA, NEURASTENIA

reblancamiento medular, anemia cerebral, idiotismo, melancolía. El reparador energético que vigoriza los músculos, fortalece la sangre y tonifica los nervios, pronto y sin peligro, es de "Tónico Koch", a 9 pesetas frasco en todas las boticas. Consultas gratis por carta ó personal al Dr. Mateos, Preciados, 28, 1.º, Madrid. Va por correo enviando sellos.

PADECE EL QUE QUIERE

Dolor REUMÁTICO, NERVIOSO Y GOTOSO

con ó sin inflamación en los músculos ó articulaciones. El único preparado verdaderamente infalible en todos los casos por crónicos que sean y que alivia a las primeras fricciones, es el "Pain Kallier", bálsamo indiano. Pídanse en las boticas a 2 pesetas como. Consultas gratis por carta ó personal, al Dr. Mateos, Preciados, 28, 1.º, Madrid. Va por correo enviando sellos.

EN VALENCIA: Consultas gratuitas SAN VICENTE, 102, 1.º y venta; en la droguería de San Antonio, Mercado, 71.

Buques de vapor

Servicio regular de vapores

Para Glasgow

El vapor "Marinor" cargará el día 15 de Junio

Para Liverpool y Cardiff

El vapor "Cangarian" cargará el día 15 de Junio

Para Londres

El vapor "Opal" cargará el día 15 de Junio

Consignatario: D. Alberto Ries, Pascual y Gents, 27, principal.

"La Lonja"

Caja de préstamos situada en la calle de la Lonja, número 2, piso 1.º, hará almoneda los días 19 y siguientes del mes de Junio. Aviso a los interesados.

Para el verano

Se alquila un espacioso piso principal, amueblado, situado en Venta Quemada, término municipal de Siete Aguas propio para la temporada de verano, por sus inmejorables condiciones higiénicas. Darán razón en esta capital, calle Baja, núm. 36, bajo.

Se venden

dos cajas de música (Aristone), un escaparate, una estantería grande con cristales y una cama de hierro para matrimonio.

Darán razón, calle de Barcelona, núm. 13 (junto al horno) casa de acordeones.

Pérdida

Hace próximamente un mes se perdieron en el pueblo de Oliva, dos perros de caza medanos, de seis meses, respondan a los nombres de Lirio y Castor al que lo presente a Francisco Olmieri, calle Anula del referido pueblo, se le gratificará.

Huéspedes

Se desean 3 ó 4 caballeros con asistencia ó sin ella, a precios relativamente económicos. Calle P. Margall, número 11, principal.

PIANOS

de magníficas voces en muy buen estado propio para estudio ó para estudio, se vende por 75 duros. Horas de trabajo: de 8 a 11 y de 2 a 4. Filipinas, 8, 3.º

Pérdida

Se ruega a la persona que tenga en su poder un perro de caza grande, color blanco, con manchas meladas, rabo despuntado, lo presente en casa de su dueño, plaza del Mercado, 60, donde se le gratificará.

Se alquila

gran local cubierto para taller ó almacén, con aposentos independientes para vivir próximo a fábricas de aserrío y muy cerca de la estación del Norte. Precio económico y calle de San Vicente. Razón: San Vicente, 257, 1.º

Servienta

Una de 28 años, soltera, de buenos antecedentes ó desea servir a un caballero. Razón: San Julián, 18, bajo.

Se vende

una tienda de vinos en la calle de Avellanías, 17. Está muy bien aparroquinada y se dará por precio módico. Razón en el mismo establecimiento.

Dinero

a comerciantes, industriales, propietarios y militares. Intereses más módicos que ninguna otra casa. Operaciones rápidas. Razón, calle de Colón, 86, bajo, izquierda, de 10 a 1 y de 3 a 7.

Acordeones superiores

los hallarán en la fábrica de Rafael Torres, calle de Barcelona, 13, junto al horno, Valencia

Venta

de una burra de siete años, talla mayor, que ha tenido un borrucho y una borrucha hace cuatro días, tiene abundancia de leche, es docil y sirve también para el trabajo. Razón distrito de Carlet, pueblo de Llombay, calle de Valencia, núm. 4, José Pons.

Sociedad Anónima de Navegación Transatlántica

(antes A. Folch y C., S. J. en C.)



LINEA DE AMERICA DEL SUR

Para Montevideo Buenos Aires y Rosario de Santa Fé

Saldrá el día 15 de Junio el vapor

José Gallart

Admite carga y pasaje para dichos puntos y pasaje para Río Janeiro y Santos.

Informará su consignatario en Valencia, PEDRO LLORCA, plaza del Príncipe Alfonso, núm. 18, teléfono 217.—En el Grao Viuda de Milara y Sanz, Contramuelle, 19.

Talleres de construcción y reparación de toda clase de maquinaria

LLOPIS Y MATALE.—Lepanto, 29.

Máquinas de vapor perfeccionadas, tipos los más económicos en consumo; máquinas de cambio de marcha y bobinas para la extracción de micas; turbinas perfeccionadas de todos sistemas; extrusoras para mineral, malacates, etc. Bombas para riegos y agotamientos, sistemas diferencial y angloamericanos para grandes profundidades; instalaciones de molinos para elaboración de aceites y harinas, prensas hidráulicas y de tornillo para aceites y vinos; molinos para aceites y maquinaria en general.

Personal especial para los motores de gas y electro-motores

Compresores de harina

hay tres a la venta sistema Danverio, de tres cilindros casi nuevos y se darán económicos.

Lepanto, 29.—VALENCIA

Balneario de NUESTRA SEÑORA de la GABEZA

BURJASOT (Valencia)

Agua sódica-borotada sódica ferruginosa

MEDICO DIRECTOR: DR. J. GARCIA MARIN

Temporada oficial de 1 de Junio a 30 de Septiembre

Indicadas especialmente en la litiasis úrica (artritis y cálculo de la orina), diabetes, sacarina, gota, reumatismo crónico, dispepsia y gastritis, litiasis biliar, ictericia, eczemas crónicos, seos y piritiasis, etc.

Para detalles ó informes, dirigirse al propietario Sr. Soliveres, Burjasot, calle del Progreso, núm. 8, ó al depósito de venta, farmacia del Dr. García Royo, plaza Congregación, Valencia.

Vapores de los señores Ibarra y C. A LA CONSIGNACION DE VIUDA é HIJOS de NOGUÉS

Calle de Colón, 86, entresuelo y Grao, Muelle, 6



Servicio rápido con salida de este puerto todos los días para Alicante, Málaga, Sevilla, Cádiz, Vigo, Villagarcía, Coruña, Santander y Bilbao, y todos los domingos directo para Barcelona.

Servicio corriente con salidas de este puerto los miércoles para Tarragona, Barcelona, San Feliu, Palamos, Certe y Marsella, y los viernes para Alicante, Cartagena, Almería, Málaga, Algeciras, Cádiz Sevilla, Huelva, Vigo, Villagarcía, Coruña, Ferrol, Gijón, Santander, Bilbao y Pasajes.

Admitiendo carga y pasajeros para todos los puertos de ambos servicios.

Dr. A. Salvati Costanzi

Extremismos uretrales

Uretritis-Prestatitis-Cistitis

Catarrros de la vejiga

Curación radical garantizada sin sondas sin dolores, sin funestas consecuencias con los métodos Costanzi, los únicos que calman instantáneamente el escozor la frecuencia de orinar, los solos que donan a las vías genito-urinales en estado normal. Una caja Costanzi Costanzi, 5 pesetas.

MALES VENEREOS

Paracuración radical con los reconocidos métodos de inyección Costanzi. Un frasco inyección Costanzi, 4 pesetas.

Curación radical con el Roob antisifítico Costanzi despurativo insuperable de la sangre infecta. Curas sifíticas granulares, dolores de los huesos, manchas, erupción de la piel y cualquier clase de sífilis sea ó no hereditaria, garantizando ser puramente vegetal, exento de todas sustancias mercuriales, que, como es sabido, son dañinas para la salud y evita a las personas que han usado estas sustancias el que sufran las funestas consecuencias que aquellas producen.

El Roob Costanzi es el remedio más recomendado por las autoridades médicas nacionales y extranjeras para poder tomar cualquier alimento y en cualquier temporada: un frasco de Roob Costanzi, 4 pesetas.

Consultas médicas en la calle del Asalto, 4, Barcelona, contestando gratis y con reserva las que se hacen por escrito.

De venta en Valencia, en las acreditadas casas Fillos de Blas Cuesta, Mercado, 70 y C. López Moreno, San Vicente, 17 y principal.

Depósito exclusivo para España: Farmacia de GRAU INGLADA, ASALTO, 4, BARCELONA

Adria Compañía Real Húngara de NAVEGACION MARITIMA

Servicio rápido para Marsella directo



Salidas todos los miércoles para Marsella, Génova, Malta, Messina, Riposto, Catania, Bari, Trieste y Trime.

Camarotes cómodos y excelente mesa.

Se expiden billetes de ida y vuelta a precios reducidos, valiendo 90 días.

Consignatario: Alberto Ries, Pascual y Gents, 27.

TALLER DE FUEGOS ARTIFICIALES

Vicente Martínez y Compañía

Arrancapiños, F y Monteolivete

Castillos de fuegos artificiales, tracas y todo cuanto se relaciona con la pirotécnica.—Precios económicos.

BOMBAS PARA RIEGOS

Las hay completamente nuevas y a punto de instalar para 1.500 litros de agua por minuto a todas profundidades. También hay cisternas y máquinas a vapor y motores a gas en muy buen uso y de diferentes fuerzas.

Razón, talleres de maquinaria de Vilanova Hermanos. Camino del Grao, próximo al paso nivel de la vía de Barcelona, Valencia.

La antigua fundición de hierro de J. EDUARDO BARTLE ha sido cedida a Guillermo E. Bartle

RUZAFÁ, 72.—VALENCIA

Puentes, cubiertas armadas y laminadas para edificios. Herrajes para prensas y PRENSAS para ACEITE y VINO, sistema moderno. NORIAS de todos sistemas. Puertas, verjas, balcones, escaleras, rejas, tragaluces, bancos para jardín, veladores, columnas, cruces, etc., etc.

Especialidad en las MANGUILLAS para carros de las estradias, sistema BARTLE, y de las llamadas lisas, sistema antiguo, de un solo depósito engrasador.

Construcción esmeradísima

Precios económicos

AVISO al público

SASTRE

En la calle del Turia, 10, entresuelo, segunda puerta, se confeccionan trajes con forros, a 15 pesetas; pantalones de lana, a 10 reales; idem de algodón, solo reales. Las echuras a gusto del consumidor. Promptitud, esmero y perfección.

DINERO

económico, en condiciones ventajosas. Se facilita a los militares, empleados, comerciantes y propietarios. Se encarga de la compra venta de fincas y permutas; también se da con hipoteca desde el 5 por ciento.

Razón: el corredor F. Carbonell, Zapatería de los Niños, 8, tercera puerta.

Horas de despacho, de 8 a 10 y de 6 a 1.

Aviso

Etiquetas de todas clases para paquetes de Soda refrescante, a precios económicos. Estampería de Pascual Itosa, Zapatería de los Niños, 20 y En Bou, 2.

AGUAS DE TOGA

Premiadas con medalla de oro y diploma de honor en la Exposición de Viena de 1906

Indispensables en todas casas, por sus efectos eminentemente curativos, digestivos y eupépticos. Las aguas bicarbonatadas DE TOGA, según análisis del Dr. D. Miguel Barrera y Alsina, catedrático de química de la Universidad de Barcelona, son las que contienen mayor cantidad de bicarbonato cálcico y magnésico de las hasta hoy conocidas. Las aguas ferruginosas de fuente caliente EN TOGA son infalibles en la curación completada FLUJOBLANCO afecciones del ESTOMAGO, en la OBESIDAD ó GORDURA y muy buen uso y de diferentes fuerzas.

Razón, talleres de maquinaria de Vilanova Hermanos. Camino del Grao, próximo al paso nivel de la vía de Barcelona, Valencia.

la que se han obtenido resultados sorprendentes; en el RAQUITISMO, ESCROFULA INAPETENCIA, ANEMIA, etc., etc. El agua de TOGA robustece a los niños y curan la BABA en 48 horas en todas las afecciones que les produce la DENTICION. Podemos asegurar un 90 por 100 de enfermos curados, de los que este año han tomado las aguas DE TOGA. Por su acción fisiológica, no perjudica al organismo sano pudiendo beberla todos, por sus efectos eupépticos y ligeramente laxantes

DEPOSITOS PARA LA VENTA.—EN VALENCIA: C. Benítez, Paz, 7; farmacia, Triador, 6, y en todas las droguerías y farmacias.

El Aguila

Grandes almacenes

Calle de Peris y Valero (ANTES PAZ)

Esquina a la de Luis Vives

VALENCIA

Sombreros de paja

desde 1 a 30 ptas.

Guerreras de dril KAKI, corte elegante, a 10 ptas.—Americanas, 3-50

¡NOVEDAD! Cogoterías de dril y piqué para playa y campo, 1-50 y 2 ptas

Bateleras y Panamás

desde 1-50 a 14 ptas. desde 15 a 80 ptas.

Bastones, Ropas hechas, Sastrería, Guantes, Calzado, Camisería, Cinturones